

## Einladung zur Enquete 15 + 15 Jahre Wiener Allianz für Gesundheitsförderung in Gesundheitseinrichtungen

**Dienstag, 31. Mai 2022, 13.00–18.00 Uhr (Hybrid-Veranstaltung)**

Wiener Rathaus, Wappensaalgruppe, Eingang Lichtenfelsgasse, 1010 Wien

Ausklang mit Buffet ab 18.00 Uhr | Online: via Live-Stream

Anlässlich des 15-jährigen Bestehens der Wiener Allianz für Gesundheitsförderung in Gesundheitseinrichtungen soll auf die erfolgreiche Zusammenarbeit für die Gesundheitsförderung im Setting Krankenhaus und Pflege-/Senior\*innen-Einrichtungen zurückgeblückt werden. Der Blick richtet sich auch in die Zukunft, mit Fokus auf künftige Herausforderungen und Themen der Gesundheitsförderung.

•••

### Eröffnung (13.00–13.30 Uhr)

- Peter Hacker, Amtsführender Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport
- Dennis Beck, Geschäftsführer der Wiener Gesundheitsförderung – WiG
- Mag.<sup>a</sup> Ursula Hübel, Koordinatorin der Wiener Allianz, Wiener Gesundheitsförderung – WiG

### Unterzeichnung der Kooperationsvereinbarung (13.30–14.00 Uhr)

- Vertreter\*innen der Allianzpartner\*innen

### Keynotes

#### *Die großen Gesundheitsherausforderungen (14.00–15.00 Uhr)*

- Professorin Dr.<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> h. c. Ilona Kickbusch, Gründerin des Global Health Centre am Graduate Institute of International and Development Studies, Genf

#### *Zukunftsthemen der Gesundheitsförderung: Vision und Handlungsfelder für Wien und Österreich (15.30–16.30 Uhr)*

- Mag. Dr. Peter Nowak, Gesundheit Österreich GmbH, Leiter des Kompetenzzentrums Gesundheitsförderung und Gesundheitssystem

### Podiumsdiskussion mit den Vortragenden und Vertreter\*innen der Allianzpartner\*innen (17.00–17.45 Uhr)

- Dennis Beck, Geschäftsführer der Wiener Gesundheitsförderung – WiG
- Sandra Frauenberger, Geschäftsführerin des Dachverbands Wiener Sozialeinrichtungen
- Mag.<sup>a</sup> Christine Heissenberger, Direktorin Haus Margareten, Kuratorium Wiener Pensionisten-Wohnhäuser
  - Dr.<sup>in</sup> Sigrid Pilz, Wiener Pflege- und Patient\*innenanwältin
- Dr.<sup>in</sup> Elisabeth Zwettler, Ärztliche Direktorin Hanusch-Krankenhaus, Medizinische Leiterin des Gesundheitsverbunds der Österreichischen Gesundheitskasse

### Abschluss und Verabschiedung (17.45–18.00 Uhr), anschließend Ausklang mit Buffet

**Moderation:** Mag.<sup>a</sup> Sonja Kato

•••

Wir freuen uns, Sie bei dieser Veranstaltung zu begrüßen und bitten um **Online-Anmeldung** bis zum 16. Mai 2022.

Weitere Informationen: [www.allianz-gf-wien.at/aktivitaeten/veranstaltungen/enquete-15+15-jahre-wiener-allianz](http://www.allianz-gf-wien.at/aktivitaeten/veranstaltungen/enquete-15+15-jahre-wiener-allianz)

Bitte beachten Sie, dass die Enquete und das Rahmenprogramm vor Ort unter Vorbehalt geplant werden und vom jeweiligen aktuellen Pandemiegeschehen abhängig sind. Präsenzplätze werden nach der Reihenfolge der Anmeldung vergeben. Das Tragen einer FFP2-Maske wird empfohlen. Bei Fragen wenden Sie sich per E-Mail an [kontakt@allianz-gf-wien.at](mailto:kontakt@allianz-gf-wien.at)